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Conseil Communal 

Séance du 30 mai 2022 

 

Réponse à l’interpellation de Madame Carine CLOTUCHE 

 

Objet : Installation d’un distributeur neutre « BATOPIN’ 

dans le quartier d’Outremeuse 

 

Madame la Conseillère, 

 

La problématique que vous évoquez est très importante. 

En préambule, je ne vois pas le lien que vous faites entre 

l’investissement à Bavière et la fermeture d’une agence bancaire en 

Outremeuse. 

Je ne suis pas d’accord de laisser penser qu’il y ait un lien entre ces 2 

décisions, et donner ainsi une excuse au réseau bancaire ! 

En ce qui concerne Batopin, si l’initiative peut paraitre louable, je m’en 

méfie. 

Je m’en méfie car elle pourrait être un prétexte pour diminuer 

davantage le maillage. La banque X et la banque Y pourraient ainsi 

fermer leurs agences au motif qu’un distributeur Batopin a ouvert. 

Le quartier concerné passerait ainsi de 2 points de contact à 1 seul. 

D’une manière plus générale, la problématique de l’accès aux services 

bancaires est nationale : c’est pourquoi le Gouvernement wallon a 

décidé en mars 2022 de saisir le comité de concertation. 
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Pour reprendre les termes du Ministre Collignon : « La désertification 

des services bancaires est une réalité. J’ai proposé au Gouvernement 

wallon de saisir le Comité de concertation puisque la compétence est 

fédérale. Quant à la responsabilité, il ne faudrait pas qu’elle soit 

transférée vers les pouvoirs locaux. J’estime qu’il n’appartient pas aux 

communes wallonnes de participer au financement du maintien des 

distributeurs de billets sur leur territoire, pour pallier un 

désinvestissement anormal du secteur bancaire ». 

Je partage cet avis.  


